



九大芸工生による被災観光地支援！ 大橋キャンパスで阿蘇の物産品を販売！

5月21日(土)に九州大学大橋キャンパスで開催される「九州大学芸術工学部大公開！」で、芸術工学部局学生有志による団体「やるばい九州！」が、阿蘇の物産品を販売します。

熊本地方を中心とした地震により観光地は風評被害に悩まされています。由布院や阿蘇・黒川温泉等の観光地ではほとんどの施設が営業中であるにも関わらず、現在も続く余震による宿泊のキャンセル等のため客足の減少が続いており、観光産業で成り立つ街にとっては死活問題となっています。

「やるばい九州！」では観光協会の協力のもと、本学の芸工学生が小売店を訪れて直接購入することにより、小売店、メーカー、原材料生産者、運送業等、地域への経済波及効果を見込んだ画期的な支援方法をとっています。

今回販売する商品は、以下の物を予定しております。

- 黒川温泉で販売されているサイダー
- 阿蘇小国ジャージー牛乳のかりんとう(予定)等。

また、「やるばい九州！」では先行プロジェクトとして大分県由布院の商品を扱ったクラウドファンディング(※)による活動を行っています。具体的な商品は下記URLを御覧ください。

URL : <https://camp-fire.jp/projects/view/6528>

「やるばい九州！」とは…

2016年4月14日の熊本地方を中心に発生した地震により九州各地に甚大な被害が生じたことに大きなショックを受け、九州地方で生活する学生として被災地を支援できることはないかと考え、九大芸工生が決起した団体です。

実際に現地支援や、被災観光地が再び発展するための手助けをする活動をしています。



阿蘇・黒川温泉の商品の例



現場で買い付けを行う



(※) 活動に共感した方からインターネット経由で資金を頂き、その資金を活動費用として利用。その後、資金を提供して頂いた方に商品をお届けする仕組み。

【お問い合わせ】 芸術工学部総務課企画・広報係
TEL:092-553-4429 FAX:092-553-4593
Mail: gkskoho@jimu.kyushu-u.ac.jp